



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:01

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 10 de Junio de 2004

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

**Emisora: Corporación**

Programa: 9 En Punto

Conduce: Fernando Centeno

Invitado: Dr. Gustavo Porras

Tema: Protesta de los trabajadores de la Salud

+El diputado Gustavo Porras en relación a declaraciones reciente que dio el Ministro de Salud José Antonio Alvarado, diciendo que no hay dinero y que no es posible un aumento en el sector salud, Porras agregó que esta aptitud negativa de parte del MINSA provoca la necesidad de hacer una protesta el día 24 de Junio de forma escalonada donde participarán únicamente el área administrativa y consulta externa.

**Emisora: 15 de Septiembre**

Programa: Conversaciones

Conduce: Emilio Núñez

Tema: Editorial de José Castillo Osejo

+José Castillo Osejo comentó que es preocupante que un Presidente de la República, en vez de ocupar los canales de TV para llevar un mensaje de optimismo al pueblo, se dedique en gastar esos minutos tan caros para atacar despiadadamente a un candidato a ocupar la procuraduría de Derechos Humanos. Osejo se preguntó, que pretende el Presidente Bolaños cuando pone los cañones en contra de Adolfo Jarquín Ortel, será que piensa dividirle el voto o es que tiene gallo tapado con un candidato que aún no da a conocer.

### NOTICIAS DE TV

+Trabajadores de los semáforos marcharon en protesta de las medidas de desalojos de esos lugares que está llevando acabo el Alcalde de Managua, Herty Lewites. **(TV Noticia – Canal 2 / Telediario 10 / Noticiero Independiente)**

+El Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, optó por no opinar acerca de los cambios que se van a hacer, por tanto no hay nada oficial, sin embargo descartó que los cambios sean por razones políticas. **(TV Noticia – Canal 2)**

+El Secretario de Comunicación Social, Joel Gutiérrez, aseguró que si el cambios que hará el Presidente de la República, se da en un área donde él pueda aportar, con gusto lo apoyaría. **(TV Noticia – Canal 2 / Telediario 10 / Noticiero Independiente)**

+La Presidenta de INTUR, Lucia Salazar, dio a conocer que Nicaragua va a estar lanzando al mundo tres spots publicitarios, los que serán transmitidos por la cadena de CNN y una cadena de CNN que sólo se transmite en 39 aeropuertos de los EEUU. Según INTUR el objetivo de los spots es con el fin de cambiar la imagen negativa que tiene Nicaragua en el extranjero, por los años que se vivimos en guerra. **(TV Noticia – Canal 2)**

+El Vicepresidente de la República, José Rizo, afirmó que tiene serias dudas acerca de la legalidad del Decreto que emitió el Presidente Bolaños, en el que hace mención a que él (Bolaños) va autorizar los viajes al exterior del Vicepresidente. Rizo dijo que esto no es posible porque no está subordinado más que a los votantes. “Yo no estoy subordinado porque la Constitución establece esa figura, entonces no puede un Decreto venir a inventar figuras que no están en la Ley”, expresó Rizo. **(TV Noticia – Canal 2 / Telediario 10 / Noticiero Independiente)**

+El Dr. Mauricio Martínez, abogado defensor de Arnoldo Alemán, declaró que la familia de su defendido ha tomado la decisión de no trasladar al doctor Alemán a realizarse la operación en el Hospital Militar, como lo autorizara la Juez Suplente Alía Dominga Ampie. **(100% Canal)**



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:01

PAG - 2 -

+El presidente del PLC, Jorge Castillo informó que hoy ese partido firmó una alianza con 17 organizaciones políticas. El reverendo Miguel Angel Casco encabeza una de esas organizaciones. Castillo aprovechó la ocasión para quejarse del Presidente Bolaños por haber incumplido una serie de compromisos que tenía con sus aliados. Casco espera que el PLC cumpla en las próximas elecciones con los compromisos adquiridos en esta nueva alianza. **(100% Canal)**

+Transportistas de FETRACONIC se han puesto de acuerdo en no incrementar la tarifa al transporte colectivo por lo menos de aquí a unos tres años. Esto fue producto de los excelentes acuerdos que han alcanzado con el Gobierno del Presidente Bolaños. Un miembro de FETRACONIC argumentó que los transportistas que están promoviendo el paro apenas representan un 10% del transporte a nivel nacional. **(Noticiero Independiente)**

+El doctor Fernando Zelaya Rojas Asesor Jurídico de la Presidencia de la República, dijo que a él no le consultaron acerca del Decreto que emitió el Presidente en relación a la autorización que debe de dar al Vicepresidente y Ministros para salir al extranjero, "pero si el Decreto lo dice, se tiene que cumplir". Estas declaraciones las hizo en presencia del Vicepresidente José Rizo. **(100% Canal)**

+El Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, con respecto a los reclamos que le hicieron a la diputada Yamileth Bonilla por reunirse con él, expresó "No se si es que hay un poco de preocupación por parte de los liberales, de que estén hablando conmigo y no tanto con los ministros de Gobierno, pero los liberales tenemos libertad de pensamientos y de expresión". **(Noticiero Independiente)**

+El militante del PLC, Eliseo Núñez, en relación a lo sucedido a la diputada Yamileth Bonilla, aseguró que lo sucedido es porque hay una política de partido excluyente. "Bonilla tomó un poco del jarabe que ella misma preparó", añadió Núñez. **(Noticiero Independiente)**

+El Vicepresidente de la República, José Rizo aseguró que él tiene entendido y tiene informes que quieren prácticamente cercenar los pocos programas que se han dejado en la Vicepresidencia, porque ya muchos de ellos se han trasladado a la Presidencia. Por otra parte aseguró que Eduardo Urcuyo es un excelente funcionario quizás de los pocos que dieron la cara defendiendo a Don Enrique Bolaños, y ahora talvez porque no acata o no se suma a un proyecto oficialista de partido, se le sanciona. "No creo que ese sea el pago adecuado para un buen funcionario, algo más que me preocupa es que Telcor es una Institución muy sensible", expreso Rizo. **(Noticias 12)**

+Isaac Jaenz, representante de los campesinos de Las Tunas, informó que el Gobierno de la República no ha cumplido con entregarles las tierras. Aseguró que hasta el momento están esperando al Viceministro de Gobernación Alfonso Sandino para que les dé repuesta. **(Noticias 12 / Canal 12).**